

# Glühweinstand

*Kurz vor den Weihnachtsferien war es wieder soweit und wir, die Studienvertretungen ET&BME, luden zum gemütlichen Glühwein trinken und Würstlessen an unseren Stand.*

Diesmal nicht wie jedes Jahr nur in der Inffeldgasse sondern auch im Innenhof der neuen Technik. Von 11:00 bis 21:00 Uhr wurde fleißig Glühwein ausgeschenkt und dabei über 300 Liter Glühwein an die Studierenden verteilt. Mit den Sammelkarten konnte jeder 6 Glühwein gratis genossen werden, was auch viele Studierende gerne in Anspruch nahmen und diese sich im Laufe des Nachmittages füllten. Bis in den späten Abend wurde gesellig beisammen gestanden und sich gemeinsam nach Absolvierung der letzten Prüfungen auf die bevorstehenden Ferien und Feiertage eingestimmt.

Ein großes Dankeschön an alle Besucher und Helfer, die auch heuer wieder dafür gesorgt haben, dass der Glühweinstand ein voller Erfolg wurde und wir hoffen, dass wir Euch

auch in der nächsten Weihnachtszeit die kalten Tage wieder mit Glühwein und kleinen Snacks etwas versüßen können.



Sonja Lanthaler